

## Diputados celebran designación de Piña Hernández

Diputados federales, incluidos los de oposición, celebraron la designación como ministro presidente de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), a Norma Lucía Piña Hernández.

El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, a través de sus redes sociales habló, en nombre del recinto de San Lázaro y el propio, para celebrar que una mujer sea la nueva representante del máximo tribunal del país

"En nombre de la @Mx\_Diputados y en el mío propio, le extiendo a la Ministra Presidenta Norma Piña, la primer mujer en presidir la @SCJN y el @CJF Mx, una sentida felicitación.

"Le deseo el mayor de los éxitos en su nueva responsabilidad y le refrendo la plena disposición de colaborar como representantes de Poderes del Estado, bajo el inexorable principio de un Estado Constitucional Democrático", dijo el también panista.

También, Ignacio Mier, a nombre de la bancada qué representa, Morena, hizo lo propio.

"Celebro la designación de la ministra Norma Lucía Piña Hernández como presidenta de la @SCJN. Destaca el hecho de que sea una mujer quien por primera vez encabece el Poder Judicial. Enhorabuena por la justicia y por la igualdad en México. Exitos", escribe un su cuenta de Twitter.

https://www.contrareplica.mx/nota-Diputados-celebran-designacion-de-Pina-Hernandez-20232110?PageSpeed=noscript